

## 第79回番組審議会議事録

◆開催日時 2015年12月15日(火) 12:00~13:30

◆開催場所 (株)キャッチネットワーク 特別応接室

◆出席者

<委員>

碧南市：加藤 勝徳委員 刈谷市：山田 悠貴委員

安城市：北村 新子委員 知立市：鈴木 茂子副委員長、小橋 和昭委員

高浜市：花見 政子委員、加藤 意敏委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 森 雅博、代表取締役専務 松永 光司、取締役 倉地 陽一、

アドバイザー 小森 浩司、局長 松本 勉稔、リーダー 勅使河原 正直

◆欠席者

<委員>

安城市：高橋 伸弥委員長、碧南市：小串 久美子委員、刈谷市：鈴木 秋子委員

<議事内容>

### 1. 近況報告

森社長挨拶

ピッチエフエムは、この地域で何かあった時に機能する会社です。日々の放送をできるだけ良くしていきたいと思い活動をしています。引続きご支援ください。今回の審議いただく番組は、パーソナリティの果歩が、素人の駆け出しで放送を開始しましたが、だんだん良くなってきました。将来夢をもつ若者がおしゃべりをしています。ピッチエフエムとしては、このような若者も育てて、大きくなってくれるといいなと思っています。

### 2. 議題1 番組審議

「Saturday Brunch」についての意見交換

<局より委員へ>

番組コンセプトは、週末の「お役立ち情報」と「心地よい音楽」を織り交ぜた番組です。番組内容は、ランチのお供に、音楽とお出かけ情報、社会人が関心を持つ話題を紹介します。リアルタイムな情報「天気、交通情報」、お出かけ前に役立つ、地域のイベント情報なども Pick Up します。聴取ターゲットは20代からの社会人。楽曲割合は洋楽5、邦楽5を意識しています。

<委員からの意見>

- ・限られた時間にまとめて話すことは、すごいことだと感じています。
- ・好みがあると思うが、パーソナリティの果歩さんはチャーミングで素敵です。
- ・かわら美術館の情報を話していたが、聴いたので早速行ってみました。とてもよかった。
- ・プラネタリウムの情報は新しかったので、孫と一緒に行ってみたい。
- ・パーソナリティの話し方は非常に聞きやすかった。
- ・早口でもなく好感もてるパーソナリティが多いと思います。
- ・雑学については、プラスαがあってもいいと思います。

- ・お出かけ、天気など情報量が多く良いと思います。
- ・トークをするときと、原稿を読むときのスピードが違うのが良かった。
- ・パーソナリティがだいぶ上手くなったと感じる
- ・週末に聞くにはよかった。すぐそこではなしているような感じでした。

<局から>

今日の審議では、本番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に努めてまいります。

### 3. 議題2 その他

- ・ピッチスポットについて

ピッチエフエムを広く皆さんに聴いていただけるよう、「ピッチスポット」を募集しています。喫茶店や、ラーメン屋さんなどのお店でピッチエフエムをBGMとしてかけていただいています。参加店にはピッチエフエムののぼりを置かせていただいています。また、参加いただいたお店には、店名をCMにて読上げています。来年度も継続して参加店を増やしていく計画ですので、参加したいという方がお見えでしたらご紹介ください。

事務局から

次回日程 2016年2月16日(火) 12:00~13:30

意見交換番組：「Hit Music Graffiti」

以上